

上毛町体育協会加盟団体の紹介

新吉富少年野球クラブ

新吉富少年野球クラブは、創部30年を超える軟式野球のチームです。

現在、19名の部員で、「基本を大切に」をモットーに、子どもたちの成長に応じた練習を行っています。練習では、野球の技術の基本はもちろんですが、それ以上に「人を思いやる気持ち」や「最後まで諦めない強い気持ち」を育ててもらふことを大切にしています。

少年野球は、子ども・保護者・指導者が、同じ目標に向かって、みんなで考え楽しむ競技だと思います。野球を楽しむ子どもと時間を共有することで、子どもの成長を感じ、親子の信頼関係を深めるなど、得られる事が多いと思います。

新入部員は随時募集していますので、ぜひ一度見学だけでも構いませんので、グラウンドにお越しください。



- 練習場所 上毛町総合グラウンド
- 練習日時 毎週火曜・木曜 17:30～
毎週土曜・日曜 9:00～
- 問い合わせ先 監督:秋吉 悟さん TEL 090-2391-1939
会長:沼野 裕樹さん TEL 090-8629-3332

友枝小学校、南吉富小学校
お茶摘み体験

5月2日(火)に、友枝小学校の3年生、8日(月)に南吉富小学校の3年生が、茶生産農家の宮崎昌宗さんの茶畑で、お茶摘み体験をしました。

5月2日はちょうど八十八夜にあたり、新芽が青々と茂った様子を見た子どもたちも興奮した様子で、お茶の種類や収穫方法などの説明を聞くことができました。お茶が最もおいしいとされる八十八夜であるということで「夏も近づく八十八夜～」と口ずさみながら、周りの声が聞こえないくらいに集中し、お茶摘みに励みました。

摘み取ったお茶を袋いっぱい詰めて、笑顔で「お茶を家に帰ったら飲んでみよう」と言う声も多く聞かれました。

今回収穫した茶葉は学校で加工し、実際に飲んでみたそうです。子どもたちが、上毛町で育てたお茶をより身近に感じられる体験となりました。



さわやか市「大平」
4周年感謝祭

5月4日(木)に、さわやか市「大平」4周年感謝祭を開催しました。当日は神楽やポン菓子、餅まきなどのイベントを行い好評でした。

皆様からの災害募金8,779円は、上毛町社会福祉協議会を通じて熊本県地震義援金として寄贈いたしました。

朝市の開催

毎月、第一日曜日に、さわやか市「大平」で朝市を開催しています。午前7時～午前8時までの1時間、上毛町産の野菜などをお買い得価格にて生産者が直接、販売していますのでぜひ、お越しください。次回、開催は6月4日(日)です。



田舎暮らし研究交流サロン
「蚤の市」開催

5月6日(土)に、上毛町田舎暮らし研究交流サロンにおいて蚤の市が開催され、地元の食材を使ったジャムやピクルス、お漬物などの食品から、作家による本革の小物、食器や電化製品、着物まで、様々な品物が出品されました。また、上毛町地域おこし協力隊(サロンスタッフ)による上毛町の風景画展も同時に開催され、多くの方にお立ち寄りいただきました。蚤の市は今後も定期的な開催を目指していきます。

- 問い合わせ先 上毛町田舎暮らし研究交流サロン TEL 72-1556
E-mail: info@miranoshika.org



こうげの野草ワークショップ
ハーブ王子と野草生活

5月7日(日)に、西友枝体験交流センター「ゆいきらら」において、こうげの野草ワークショップ「ハーブ王子と野草生活」が開催されました。

参加者は、町内外から18名。久留米市などの遠方からもご参加いただきました。

講師には、「ハーブ王子」として全国各地でご活躍されている野草研究家の山下智道さんをお迎えし、野草の活用方法や食草と毒草の見分け方などを教えていただきました。

また、ハーブ王子を中心に4種類の野草団子づくりやゆいきららの皆さんによる季節の野草を使ったランチ会も行われ、野草を楽しくおいしく体験していただきました。

